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Anfrage von Herrn Harry Weghenkel vom 20.09.2017 
 
 
„Sächliche Ausstattung der Schulen 
Die Fraktion SPD/Grüne/LAD hat sich in ihrer Fraktionssitzung am 18.9.2017 ausgehend von 
sehr kritischen Anmerkungen aus betroffenen Schulen des Wartburgkreises und unter Einbe-
ziehung von Aussagen der Verwaltung in den letzten Sitzungen des Ausschusses für Schule 
und Kultur ausgiebiger mit der Problematik einer qualitativ sicheren sächlichen Ausstattung der 
Schulen in Trägerschaft des Wartburgkreises beschäftigt. 
Dabei wurde deutlich, dass es durchaus größere Aufgaben in Angriff zu nehmen gilt, um 
unseren eigenen Ansprüchen gerecht zu werden und zugleich einer vorhandenen kritischen 
Stimmung an den Schulen entgegenzuwirken. 
 
Ich frage deshalb den Landrat: 
 
1. Wie sieht die Verwaltung selbst die gegenwärtige Entwicklung an den Schulen? 
    Welche Ursachen können benannt werden bezüglich eines wahrnehmbaren Qualitäts- 
    verlustes bei der sächlichen Ausstattung der Schulen? 
2. Wie gestaltet sich die Entwicklung des dafür zur Verfügung stehenden Finanzvolumens in  
    den vergangenen fünf Jahren? 
3. Inwieweit spielen in dieser Hinsicht Haushaltsausgabereste eine Rolle? 
4. Welche Möglichkeiten der Verbesserung der Kommunikation sieht die Verwaltung angesichts  
    der Tatsache, dass in letzter Zeit weder in Regie des Landrates noch des Beigeordneten  
    entsprechende Dienstberatungen mit den Schulleitern durchgeführt wurden? 
5. Welches Leitbild verfolgt die Verwaltung bezüglich des kommunikativen Umgangs mit  
    entsprechenden Anfragen und Schreiben von Seiten der Schulen? 
6. Wie soll die personelle Absicherung der Betreuung der Schulen im IT-Bereich künftig er- 
    folgen? 
7. Wie wird die Qualität der Reinigung unserer Schulen eingeschätzt? Welche Ursachen für  
    Probleme in diesem Bereich werden gesehen? 
8. Wie können Unstimmigkeiten beim Einsatz von Hausmeistern erklärt werden? 
9. Wie steht der Landrat zu einer möglichen Antragsinitiative bezüglich der positiven Ver- 
    stetigung einer hinreichenden sächlichen Ausstattung unserer Schulen?“ 
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